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展演活動總表

類別 地點 時  間 活動名稱 展演單位 參加方式

演
藝
活
動

南海
劇場

04/25㈤19:30

04/26㈥
14:30

            19:30

04/27㈰14:30

迷局─中國文化大學戲
劇學系第 49 屆三年級學

年公演 ✿
中國文化大學戲劇學系
TEL0978-002-678

/             $400

+

展
覽
活
動

第 1、2
展覽室

04/02㈢ - 04/27㈰
春遊童畫─世界兒童畫

精品系列展 ✿
國立臺灣藝術教育館
TEL (02)2311- 0574



第 3
展覽室

03/19㈢ - 04/06㈰ 彩繪童年，揮灑創意
─ 2014 學習成果發表

臺北市國語實驗國民
小學美術創作研究社
TEL 0928-988-651



04/09㈢ - 04/27㈰
駿躍毫情─中華新世代
藝術文化交流協會會員
聯展

中華新世代藝術文化
交流協會
TEL 0928-263-508



南海戶
外藝廊

04/02㈢ - 05/14㈢ 生命與感動─攝影聯展
媚麗詩攝攝影社
TEL 0932-550-337



4

♣1 h /1.5h 現場排隊索票：演出前 1 時 /1 時 30 分起索票，每人最多 2 張，索完為止。　　 
 索票，TEL 洽詢展演單位 | 自由入場、自由參加、自由觀賞 |  售票、 +優惠，TEL 洽詢展演單位

兩廳院售票，TEL (02)3393-9888 | 年代售票，TEL (02)2341-9898 | w 華娛售票 TEL (02)2577-0362

※入場須知

✿觀眾迴響：如欲進一步了解或回饋該活動，請連結展演單位網頁 ( 活動網頁期限至活動結束後 4 週有效 )。

1. 劇場活動，請於演出前 30 分排隊入場。
2. 南海藝文廣場活動，如遇雨天，請移至南海書院觀賞。
3. 展覽時間 09:00-17:00，週一休館。
   ◎第 3 展覽室．南海戶外藝廊，展期最後一日至 12:30。（主、協辦活動除外）
4. 本館展演活動若遇颱風來襲，將依人事行政局公告異動，詳情請逕洽：(02)2311-0574。

展演活動總表  Schedule2



Apr. 2014

Exhibition & Performance Schedule for Apr. 2014

Organizer
Co-Organizer

※
If the above event(s), for any Force M

ajeure, is changed, please
    consider our center's announcem

ent as the only  principle. 

Event Venue Time Title The Presenter Entry Method

Performance 
Activities

Nan Hai 
Theater

Apr.25 - 19:30

Apr.26
 - 14:30

            - 19:30
Apr.27 - 14:30

The Decieved ✿
Department of Theatre 
Arts, Chinese Culture 
University 
TEL 0978-002-678

/             $400

+

  Exhibition 
  Activities

Exhibition
 Room 
Ⅰ . Ⅱ

Apr.02 - Apr.27

Art Exhibition of Children 
in Spring – World Classic 
Children’s Painting Series 
✿

National Taiwan Arts 
Education Center

TEL (02)2311-0574


Exhibition
 Room Ⅲ

Mar.19 - Apr.06
Performance of Effort: 
Paint Your Childhood.Free 
the Creativity

MEPS Creative Art 
Club

TEL 0928-988-651


Apr.09 - Apr.27

Chinese New Generation 
Art And Culture Exchange 
Association Members 
Exhibition

Chinese New 
Generation Art And 
Culture Exchange 
Association
TEL 0928-263-508



  Nan Hai   
  Outdoor 
  Gallery

Apr.02 - May14

Lives and Those Heart 
Touching Moments - 
A Joint  Photography 
Exhibition

Charismatic 
Photography Club

TEL 0932-550-337


♣1 h /1.5h Request on the Spot Ticket：60/90 minutes before the performance.　 
 Free  Ticket，TEL Exhibition Unit |  Free Admission |  Ticket Price, +              Ticket Discounts ,TEL Exhibition Unit  

ArtsTicket，TEL (02)3393-9888 |  ERA Ticket，TEL  (02)2341-9898  | w WalkiE Ticket, TEL(02)2577-0362
※ Entrance Guideline

   Audience Response： For acquiring further information or submitting feedback to the event, please link to 
the webpage of the performances (the webpage will be available for additional 4 
weeks for completed events).

1.Please line up for entrance to the theater 30 minutes before the performance starts.
2.The activities at Nan Hai Open-Air Arts Square will be moved to Nanhai Academy if it is a rainy day.
3.Exhibition time 09:00~17:00，Tuesday to Sunday. The last day of the exhibition at the Exhibition 

Room III and Nan Hai Outdoor Gallery will be closed at 12:30 pm.
4.If the typhoon warning issued, please refer to the Central Personnel Administration's 
  announcement or contact the Center at (02)2311-0574

✿

Schedule  展演活動總表 3
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Apr. 2014

04.25-27 ∣ 五 - 日 ∣ 19:30 • 14:30 ∣ 150 分鐘 ∣ ✿

迷局  中國文化大學戲劇學系第 49 屆三年級學年公演

The Decieved 
主辦單位∣中國文化大學
演出單位∣中國文化大學戲劇學系

萊麗亞為了至愛，不惜喬裝離家，甘當弗拉米尼奧家下人，卻在

意外中被伊莎貝拉所愛上！站在「愛與被愛」和「逼婚」的命運間，

萊麗亞該如何面對這場千情萬緒的迷局呢？錯綜複雜的主支線，峰

迴路轉的謎之路，究竟是一場不顧一切的真情賭局，還是自投羅網

的迷情騙局？

聚焦賞析∣ 由多位主角的愛情關係，絕妙引發一連串亂點鴛鴦譜的烏龍事

件；劇中不管什麼年紀都被愛情所困，在男男女女的愛情故事

中，看到愛情的撩人曖昧與虛幻遐想。

      Lailia disguised herself in order to be with her most beloved and because of her love, she 
was willing to be a servant of the Flamishas’. Yet, somehow along the way, Isabelle fell in love 
with Lailia. When standing between destinies of “to love and to be loved” and “being forced 
into marriage”, how should Lailia walk out of such chaotic labyrinth? The complicated storylines 
and a labyrinth that is full of twists and turns. Is it, after all, a reckless gamble for true love or 
a love scam that awaits for the main characters to walk in? 

Focus∣ The love triangles among the heroes and heroines that lead to a series of mismatch mix-ups; all 
characters in the play, regardless of their ages, are troubled by love. In this intricate love story, 
we see not only how beautiful love can be when it is still vague but also all the illusions about 
love.

南
海
劇
場

N
an  H

ai  Theater

Performance Activities  演藝活動

迷局 The Decieved     

文化大學戲劇學系

55



創作擂臺
高手就是你

第
２
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅱ

第
１
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅰ

展覽活動  Exhibition Activities

活動洽詢：(02)2311-0574 分機 241

04.02 - 04.27 ∣ 三 - 日 ∣ 09:00 -17:00   ▶ 週一休館  ∣  ✿ http://ed.arte.gov.tw/ChildArt/ch-reward.aspx

春遊童畫  世界兒童畫精品系列展

Art Exhibition of Children in Spring – World Classic Children’s Painting Series
主辦單位∣國立臺灣藝術教育館

春天的樹梢，歡喜的伸出新葉，用翠嫩的枝芽，在天空畫布上，勾

畫出輕快自在的芽葉綠圖。一如春天枝芽的純粹，孩子們以率真的筆觸，

描繪童真的生活體驗；以單純的思維，詮釋眼中所見所聞的世界。我們

也在微微春日中，邀請您，跟著孩子們伸展枝芽，探索生活週遭的美麗

世界吧！

聚焦賞析∣ 揮灑童心彩筆、彩繪童畫世界：精選第 38 屆世界兒童畫國外金、銀、

銅及國內特優作品，展現孩子們精采、獨特的生活體會與感受。

   As spring swings by, the new leaves of trees bloom up and create a 
lively and carefree style on the canvas of the sky. Similarly, children 
depict their life experiences with their authentic feeling via brushes 
and interpret their world with innocent thoughts. Let ’s also explore 
the beautiful world around us along with the creative work of the children in spring ! 

Focus∣ Explore the world of children’s paintings with their innocent strokes: Outstanding pieces by children 
from the 38th World School Children’s Paintings Exhibition, which will show us these children’s pure 
and unique views toward lives.

李品儀《春神》6 歲
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Apr. 2014

 Exhibition Activities  展覽活動 

03.19 - 04.06 ∣ 三 - 日 ∣ 09:00 -17:00 ▶  週一休館  

彩繪童年，揮灑創意  2014 學習成果發表

Performance of Effort:Paint Your Childhood.Free the Creativity
展出單位∣臺北市國語實驗國民小學美術創作研究社

「出發吧！帶著水彩、色鉛筆與相機，紀錄看見的美好，珍藏鬧熱

世界，展開我們的色彩冒險之旅！」兒童的天馬行空，與自由揮灑，是

本次展覽的主軸，透過傳統美術創作與當代數位影像創作，分享豐富、

熱情、獨特的他們的創作世界。

聚焦賞析∣展出內容包含：兒童畫與數位影像創作，展現美術創作的多元風貌，

透過這樣的展出，除了展現自我，更希望能達到觀摩與學習的效果。

     Let ’s set out! Bring your water colours, coloured pencils and 
cameras. Record all the beautiful things you see and collect carefully 
the hustle and bustle of the world. Let ’s embark on the journey of 
a colourful adventure!” The unlimited imagination of children and 
their free will to create artworks are the two main themes of this 
exhibition. Through the creation of traditional art works and modern digital images, they would 
like to share their world of creation that is rich, passionate and unique.

Focus∣ The exhibited contents include: chi ldren’s paintings and digital image works, exhibit ing the 
multiple facets of art making. The aims of this exhibition, in addition to allowing children to 
express themselves, are to allow both young artists to observe and learn from each other.

全國學生圖畫書創作獎得獎作品線上欣賞

http://ed.arte.gov.tw/painting/index.htm

國語實小美研社《舞獅真熱鬧》

第
３
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅲ
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第
３
展
覽
室

Exhibition Room
Ⅲ

徵
稿

各路人馬飆創意

作伙獻計‧給美感解碼
對美的事物有獨到見解者；
亟思將身邊廢物化腐朽為藝術者；
自許充滿美感細胞的魔法師者；
想打破僵化思維，顛覆傳統藝術學習方式者⋯⋯
速速翻出圖文並茂壓箱寶，展現新世代美學力量！

獻計資格：具師生身分，意欲分享創意絕技者。
爬格字數：約二千至五千字。
投稿方式：
[線上投稿] 臺灣藝術教育網http://ed.arte.gov.tw 點選「 

美育雙月刊／線上投稿」區，上傳文章、圖
片。

[郵寄投稿] 備電子稿件，掛號郵寄至10066臺北市中正
區南海路43號「美育編輯部」收。

天
馬

行
空
不
設
限
，
正
經
八
百
論
文

請
迴

避， 文 筆 力 求 通 俗 活 潑

103-107
美感教育年

04.09 - 04.27 ∣ 三 - 日  ∣ 09:00-17:00   ▶ 週一休館 

駿躍毫情  中華新世代藝術文化交流協會會員聯展

Chinese New Generation Art And Culture Exchange 
Association Members Exhibition
展出單位∣中華新世代藝術文化交流協會

本協會員包括：桃李滿天下的藝術老師，學有專精藝術

工作者，專職書畫家等來自全國各地愛好書畫藝術人士。每

年透過書畫展覽切磋觀摩，冀求美感提升；並以弘揚中華藝

術文化為職志，於國內推廣生活美學，亦經常組團與大陸書

畫交流，透過參展，比賽，筆會以及公益慈善活動，促進兩岸人民友誼，以文會友，皆博得好評。

聚焦賞析∣ 本展主要為會員對生活周邊環境之關懷與觀照，抒發其思其情捻手沾來之作，期以引發觀賞者

對真善美的心靈共鳴與感動。

     The members of our association include: art teachers that have many students, art 
workers that have their own expertise, professional painting-calligraphy artists and people 
who love paintings and calligraphies throughout the country.  Through the observation and 
learning conducted in the annual painting and calligraphy exhibition, all participants wish to 
pursue improvements in their aesthetic appreciation; furthermore, all members believe that 
it is their responsibilities to spread Chinese art and culture, thus, not only do they promote 
implementation of aesthetics in life, but also share relevant experience, paintings and 
calligraphies with Mainland China. By doing so, they are able to promote better relationship 
with people from China via participating in exhibitions, competitions, gatherings of Chinese 
calligraphers and charity works which have all received warm responses. 

Focus∣ The main idea of this exhibition is to demonstrate the artworks that express our members’ love 
and caring for their living environment and it is hoped that these artworks arises viewers’ spiritual 
resonance for truth, goodness and beauty as well as touching their hearts.

廖學政《印象龍洞灣》

展覽活動  Exhibition Activities8
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南
海
戶
外
藝
廊

N
an H

ai O
utdoor G

allery

用各種不同角度觀看世界

如果我透過觀景窗，看到某些熟悉的畫面，

我會打破既有的觀點，試著用不同角度，再

看一遍。

I f  I  s a w  s o m e t h i n g  i n  m y  v i e w f i n d e r 
that  looked fami l iar  to  me,  I  would do 
something to shake it up. 

蓋瑞‧威諾格蘭 (Garry Winogrand，
1928-1984)，美國攝影大師

04.02 - 05.14 ∣ 三 - 三 ∣ ▶  展期最後一日至 12:30  

生命與感動  攝影聯展

Lives and Those Heart Touching Moments - A Joint  

Photography Exhibition
主辦單位 | 媚麗詩攝攝影社
協辦單位 | 國立臺灣藝術教育館

歡迎喜歡攝影的朋友一起來紀錄、分享生活之美：每一張

照片，或許都有一個故事；每一次攝影，是否帶有一份感動？

讓我們用相機留下那些人、那些事及那份感動！當按下快門，

是否僅有「美」？或是著重心意，著重故事，著重一次次的感

動……讓你拿起相機，成為一位「攝影人」！

聚焦賞析∣媚麗詩攝，這個不分階層、你我的自由攝影空間，能互相分享、學習、精進攝影技巧，拍出攝影

人的「真、善、美」，期待這次展覽，感動你！

     We welcome photography-lovers to record and share the beauty of life with us: each photo 
may have its own story; each time you push the shutter button, does that moment touch your 
heart? Let use save those people, events and those touching moments with our cameras! 
When pushing the shutter button, do we focus entirely on how beautiful the photo will be? Or 
do we care about the thoughts, the stories and those touching moments that make you a real 
photographer each time you pick up your camera more.

Focus∣ Charismatic photography Club, a free space that does not have classes, or individuals; it is also a 
place where you could share, learn and improve your photography skills and take photos with the 
characteristics of truth, goodness and beauty that a real photographer takes. We sincerely hope 
this exhibition will be able to touch your hearts!

 Exhibition Activities  展覽活動 

王滿嬌《擊鼓》
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Exhibition Activities  展覽活動  

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課
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    活動時間：週日14:00-16:00                                                           參與對象：國小學生親子組

  04/13  發現親子攝影的趣味                                    05/18  立體相框手作筆記書

    活動時間：週日10:00-11:00                                                       參與對象：幼兒園、國小學生

  04/06《寵物蜘蛛》《你很特別》

  04/13 《帕拉帕拉山的妖怪》《We eat dinner in the bathtub》

  04/20《在春天飛翔》《七彩鳥國大使》                04/27《彩色魚》《咕嘰咕嘰》

藝術教育推廣活動

志工說故事

參加方式：免費

1.線上報名：請至以下任一網站「熱門研習」項下，點選報名。

2.活動網站：國立臺灣藝術教育館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw/index.asp。

	 臺灣藝術教育網 http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx。

3.錄取方式：依報名先後順序正取國小親子10組（備取5組，遞補者另行通知），
額滿為止。

※報名及詳細課程內容於開課前1個月刊登活動網站；活動內容如有異動，依本館公告為主。

活動地點：本館研習班教室。

活動洽詢：(02)2311-0574分機232。

活動地點：本館藝術教育圖書室親子區。

活動洽詢：(02)2311-0574分機234。

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

103年藝術教育親子推廣活動

從小巧可愛的創作開始，
讓孩子發現自己的潛力。
透過親手勞作，
讓孩子體會
藝術與文學的無限魅力。

玩 藝 玩

玩藝書房：說故事．手作課

自由入座

線上報名
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申請時間

競賽之後

餘韻繚繞  舞臺燈光不
歇

夢想再起... . . .

為此，邀請特優團隊 
 發想創意

展出、示範教學或各種
形式展演

新秀展藝  就在

往來車站的午間邂逅 
 或

閒逸河岸的不期而遇

分享藝術饗宴

102學年度

相關資訊及申請表件：請至本館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw/ 
最新公告，或「競賽與培訓-專案活動」下載、查詢。

全國學生音樂、偶戲、鄉土歌謠比賽推廣計畫徵選

103.05/01-06/13

指導單位：教育部
主辦單位：國立臺灣藝術教育館
活動洽詢：(02)2311-0574 分機126

12



申請時間

競賽之後

餘韻繚繞  舞臺燈光不
歇

夢想再起... . . .

為此，邀請特優團隊 
 發想創意

展出、示範教學或各種
形式展演

新秀展藝  就在

往來車站的午間邂逅 
 或

閒逸河岸的不期而遇

分享藝術饗宴

102學年度

相關資訊及申請表件：請至本館全球資訊網 http://www.arte.gov.tw/ 
最新公告，或「競賽與培訓-專案活動」下載、查詢。

全國學生音樂、偶戲、鄉土歌謠比賽推廣計畫徵選

103.05/01-06/13

指導單位：教育部
主辦單位：國立臺灣藝術教育館
活動洽詢：(02)2311-0574 分機126
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館長

與民
有約

登記時間∣ 103年 4月 2 日    4月 16 日 9:00~17:00 

登記窗口∣ 1. 服務臺：臺北市南海路 43 號  2. 電話：(02)2311-0574 分機 110
 3. 傳　真：(02)2312-2555　     4. 網址：http://www.arte.gov.tw

            ※1. 可親至服務臺登記，或以電話、傳真、電子郵件等方式申請。

2. 未用制式登記表書寫者，請載明：姓名、出生日期、電話、地址、約談主題。

約見時間∣ 103年 4月 23日 (星期三 ) 14:30~17:00

約見地點∣ 本館南海書院 2 樓會議室（臺北市南海路 43 號）

※1. 每次約見人數以 5 人為原則，依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性，

編號排定。（書面或電話通知）

   2. 本活動由本人親到 ( 請攜帶國民身分證核對 )。非本人到場，取消約見資格。

   3. 如叫號未到者，視同放棄，並依序遞補，登記人不得異議。

   4. 有下列情事之一者，本館不予受理登記，事後發覺者，取消其約見資格：

⑴代理他人申請登記或陳情。⑵約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關

或非本館權責者。⑶重複約見之案件。⑷約談內容要求保密者。

   5. 本館員工不得參與本活動，或代替他人申請登記。

(02)2311-0574 分機 111活動洽詢

    一個豐富多元的藝術教育資源寶庫，無論何時、何地皆能自由徜徉的藝術殿堂。

最新消息專區
 提供「藝教消息」「徵選公告」「招生訊息」「教師進修」「國際 交流」，

讓您掌握最新藝教資訊。

藝論紛紛－藝教諮詢 Q&A

 有關藝術方面的問題，要如何尋找到答案呢？專業的師資群，提供您最

完整諮詢服務。

藝拍即合  

  一個學校藝術教育與公民營社團機構媒合交流之入口網。整合藝術教育政策、

人才庫及建置各學習領域豐富且具特色之教學資源。網址：http://1872.arte.gov.
tw/index。

網路藝學園
  有視覺、表演、音樂等多門藝術類線上課程。加入網路藝學園會員，其達到課程閱讀時
數並通過測驗後，可獲得公務員終身學習時數或教師研習時數，亦可累積點數獲得贈品。
歡迎邀請親朋好友一同加入學習行列。網址：https://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx

臺灣藝術教育網 http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx‧ 與民有約 opinion exchange

登記時間∣ 103年 5月 14 日    5月 28日 9:00~17:00 

約見時間∣ 103年 6月 04 日 (星期三 )   14:30~17:00

下 梯 次
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Apr. 2014

教育部流感防疫專區

公務倫理與公義社會

觀眾須知 Audience Information

1. 每人一券，憑票入場，對號入座。並請於開演前 5 分鐘入座。

2. 除兒童節目外，禁止 7 歲以下兒童入場。

3. 演出前 30 分鐘開始入場，演出場內不得錄音、錄影、攝影、隨意走動及喧嘩。

4. 請勿攜帶危險物品、食物、飲料入場。

5. 不得於場內飲食、吸煙、嚼檳榔或口香糖等。

6. 遲到觀眾應於中場休息方得進入劇場，以免影響他人觀賞。

7. 本館場地不收受花籃、花圈等賀物。

1.One ticket for each person, admission with ticket, checking the number for the seat. Please be seated 5 
minutes before starting the performance.

2.Except children programs, children under 7 years old are not allowed to enter the performance venue.
3.Access to the venue 30 minutes before the performance starts. It's forbidden to record sound, record 

video, photograph, walk about at will, or clamour in the performance venue.
4.Please don't bring dangerous things, food, drink with you, and enter the venue in slippers or in disordered 

clothing.
5.It's forbidden to dine, drink, chew betel nuts or chewing gum in the venues.
6.In order not to influence the others, late arrivals will be allowed only at intermission.
7.Our Center's venues don't accept such gifts as flower baskets, flower wreaths.

1.危險公共場所，不去； 2.標示不全商品，不買； 3.問題食品藥品，不吃； 4.消費資訊，要充實； 5.消費行為，要合理；
6.消費受害，要申訴； 7.1950專線，要記牢； 8.消保活動，要參與； 9.爭取權益，要團結； 10.綠色消費，要力行。

消

費新生活
運

動
公務人員專業作為：

與時俱進，充實專業職能，

提供優質服務。
提醒您

Audience Information  觀眾須知

MINISTRY OF EDUCATION REPUBLIC OF CHINA TAIWAN

預防 H7N9 流感 1

1
2

2

3

3要重衛生
 勤洗手
  經常使用肥皂清洗雙手

要遠離禽鳥 要吃熟食
不要到疫情流行地區的養禽場、
農場及鳥園參觀，也不要餵食禽
鳥，不要購滿或飼養來路不明的

禽鳥。

雞、鴨、鵝肉及蛋類

要完全煮熟後才吃。
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服務指南 Service Guide

 服務專線 Phone Number
　　 TEL：(02)2311-0574轉110

 開放時間 Hours
　　週二至週日09:00-17:00
　　休館日：週一、農曆除夕、大年初一
　　（若遇特殊情況另行公告）

　　Monday – closed
Tuesday – Sunday 09:00-17:00
Please Note: We are closed Lunar New 
Year and the first day after Lunar New 
Year.(It will be announced 
additionally if meets special conditions.)

 館  址 Address
　　10066臺北市中正區南海路43、47號　

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)     

 網  址 Website
　　  全球資訊網 http://www.arte.gov.tw   http://www.facebook.com/ntaec

 臺灣藝術教育網址 Website of Taiwan Arts Education
　　http://ed.arte.gov.tw/ch/Index/index.aspx   

 藝術教育諮詢服務網址 Website of Arts Education Consulting Service
　　http://forum.arte.gov.tw/

 交通路線 Transportation

　捷運／淡水線中正紀念堂站(1、2號出口，步行約7分鐘)
　　　　小南門線小南門站(3號出口，步行約10分鐘)

　公車／中正二分局站(243、248、262、304、706，步行約5分鐘)
　　　　建國中學站(1＊、204＊、630＊，步行約2分鐘)
　　　　南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663，步行約6分鐘)
　　　　南門市場站(羅斯福路各線公車，步行約7分鐘)
　　　　植物園站(242、624、907、和平幹線、藍28，步行約6分鐘)
                ＊含備低地板公車

　MRT／1.Danshui Line to Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No. 1 or 2)
　           2.Xiaonanmen Line to Xiaonamen (Exit at No. 3)

　 BUS／1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
        　 2. No. 1＊, 204＊, 630＊: to "ChienKuo High School".
         　3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
            4. No. 242, 624, 907, Heping MainLine, BL28: to "Botanical Garden".
            5. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".
                 ＊Including Low-Floor Buses

National Taiwan Arts Education Center

NTU�
Hospital

H
A

N
G

JH
O

U
 S. R

D
.

SIANGYANG RD.

NANCHANG RD.

NANHAI RD.

請附回郵（每期郵遞票價3.5元）及郵寄資料(姓名、地址、郵遞區號)，
信封註明「函索藝教資訊×期數」，逕寄本館表演藝術教育組收。

《藝教資訊》
免費索取

請裁剪填寫以下資料，附於函索郵寄信封內

1.檢附郵資3.5元×          期＝              元   聯絡電話：

2.收 件 人：                           □新訂讀者。  □續訂讀者，□地址更新如下(原地址者無需R)

  收件地址：□□□-□□  


